



Consolida Brasil

Boletín mensual N° 05

Servicios en la Carretera Interoceánica Sur camino hacia Brasil

El tramo 3 de la Carretera Interoceánica Sur, que une el puente Inambari (Cusco) e Iñapari (Madre de Dios), cuenta con servicios que hacen de su travesía una experiencia más segura y cómoda: auxilio mecánico y grúa, apoyo policial, ambulancia, red de comunicación, centro de control y operaciones, entre otros.

El flujo de usuarios que utilizan la carretera Interoceánica Sur ha incrementado en un 150%, desde el mes de abril de 2012 hasta el presente, según señala la empresa concesionaria de la vía, IIRSA Sur. En lo que respecta al transporte de carga, los camiones de 2 y 6 ejes siguen siendo los vehículos con más ingresos y salidas de Puerto Maldonado, cuyo flujo muestra una tendencia ascendente en relación al primer año, tal como ocurre con la mayoría de tipos de camiones.

Tipos de vehículo	Año 1	Año 2	%
Liviano	529,985	537,580	1.4%
Bus 2E	7,446	4,070	-45.3%
Bus 3E	10,235	13,031	27.3%
Bus 4E	756	841	11.2%
Camión 2E	39,908	40,656	1.9%
Camión 3E	23,469	27,042	15.2%
Camión 4E	4,318	5,941	37.6%
Camión 5E	9,364	12,256	30.9%
Camión 6E	35,125	41,813	19.0%
Camión 7E	121	114	-5.8%
Camión 8E	2	5	150.0%

Fuente: IIRSA Sur

Año 1	Abril 2012 - Marzo 2013
Año 2	Abril 2013 - Marzo 2014

La Carretera Interoceánica Sur es una vía segura, cómoda y preparada para aceptar un flujo vehicular mayor al que actualmente recibe, facilitando el ingreso al atractivo mercado brasilero.

Relación de servicios gratuitos durante el uso de la Carretera Interoceánica Sur:

[Descargar aquí](#)

